

Bonjour Madame, Monsieur,

Tout d'abord je vous espère en bonne santé ainsi que toute votre famille et que ce confinement ne sera dans quelques temps qu'un mauvais souvenir.

Conformément aux invitations du Gouvernement et de Notre Conseil de l'Ordre une réouverture de nos cabinets serait possible le 11 mai, mais nous sommes face à un sérieux problème d'approvisionnement de notre matériel que nous avons, au début de l'épidémie, offert aux Ehpad et aux hôpitaux.

Désireux de vous recevoir dans les meilleures conditions de sécurité pour tous , merci de suivre ces quelques consignes :

- Nous ne recevrons qu'un seul patient par demie heure et dans les deux salles indépendantes.
- Merci de ne prévoir qu'un seul accompagnant par enfant et celui-ci devra attendre dehors (suppression de la salle d'attente).
- Evitez d'arriver trop tôt ou en retard car vous attendrez dehors l'heure de votre rendez-vous.
- Evitez les transports en commun pour vous rendre au rendez-vous.
- Merci de venir avec un masque.
- Gel pour les mains et bains de bouche seront à votre disposition avant le soin.
- Les deux salles seront entièrement désinfectées entre deux rendez-vous et nous changerons complètement nos tenues, d'où ce rallongement de temps entre deux rendez-vous.
- A l'accueil , si vous avez un règlement à faire , préparez vos règlements à l'avance et nous pourrons vous fournir un RIB pour prévoir des règlements par virement ,les règlements par carte bancaire pourront se faire après désinfection du clavier et de votre carte. Si vous avez reçu une demande d'entente préalable envoyez la , la Sécurité Sociale ne supporte pas les décalages .
- Les gouttières Invisalign seront récupérées à l'accueil , sans passage au fauteuil dès que cela est possible , afin de minimiser les risques de contagion.

En prenant toutes ces précautions nous pensons pouvoir rouvrir nos cabinets le 11 Mai mais reste qu'il nous faut encore attendre les recommandations de notre Conseil de l'Ordre, pour le moment silencieux mais qui semble aussi attendre les consignes du Ministère de la Santé.

Nous devons gérer les rendez-vous par ordre d'urgence et d'impériosité.

Je vous recommande vivement de suivre le plus assidûment possible votre traitement afin de ne pas compromettre sa bonne évolution.

Merci d'avoir lu ces quelques lignes, encore une fois je vous souhaite une bonne santé, restez confinés, encore un peu de patience, courage et je vous prie de croire en mes soins toujours dévoués.

Cordialement,

Dr Temstet Natacha

Dr Vuong Hanh

Toute l'équipe du cabinet